
   
 

 

   

         Voerde,  11.05.2023  

Stadt Voerde 
Bürgermeister  
Dirk Haarmann 
Rathausplatz 20 
46562 Voerde 
 

Antrag der Fraktion SPD - Digitalisierung in Voerder Schulen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dirk Haarmann,  

 

Seit  2019 wurden zahlreiche Maßnahmen ergrif fen, um die Schulen al ler  
Schulstufen mit digi taler Infrastruktur auszustatten, die für die Lernarbeit 
notwendigen Medien und Software anzuschaffen und Lehrkräfte sowie 
Schüler innen und Schüler mit Tablets auszus tatten. Zur Unterstützung wurde 
ein extern beauftragter Medienentwicklungsplan erstel lt ,  der das gesamte 
Szenario inklusive Personal für die Verwaltung sowie die 
Wiederbeschaffungszyklen darstel lte.  
 
Die Schulen haben ebenfal ls Medienentwicklungspläne unter pädagogischen 
und inhalt l ichen Aspekten auf Basis der Landesvorgaben zur Verfügung 
gestellt ,  da von diesen Bedarfen letzt l ich die Beschaffung und Ausstattung 
abhängt. Diese wiederum sollen in einen eigenen Plan der Stadt einf l ießen, 
der handlungsleitend sein sol l.  
 
Ein pädagogisch/ inhalt l icher Abstimmungsprozess zwischen den Schulen und 
Schulstufen ist dringend erforderlich, um haushaltsrelevante Daten hinsicht l ich 
weiterer Beschaffungsmaßnahmen und personel ler Ressourcen ermitteln zu 
können.  
 
Wir schlagen vor, hier eine begleitende Steuerungsgruppe mit Vertreterinnen 
und Vertretern der Schulen, der Pol it ik und der Verwaltung einzurichten, die 
Ziele fest legt, Standards formuliert und den Beschaffungsbedarf  mit einem 
verbindlichen Zeitplan def iniert.  
 
 
 
Mit f reundlichen Grüßen  

 
 
Bastian Lemm 
SPD 
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